
 

Tras su reclamo, Titi Fernández logró que abriesen los
cementerios: "Vamos a poder llevarle una flor a Sole"

Días atrás, Titi Fernández había publicado en su cuenta de Instagram un video haciendo
un pedido muy especial. «Me gustari?a saber en que? momento van a habilitar el
cementerio de la Chacarita para que podamos ir a verla. Vamos a ir con tapabocas y
vamos a respetar la distancia social no como ocurrio? ayer en las concentraciones. Me
encantari?a que puedan responderme», planteó el periodista.

Finalmente, el periodista fue contactado por Diego Santilli, vicejefe de gobierno de la
Ciudad Autónoma de Buenos Aires, quien le confirmó que habían escuchado su reclamo y
que abrirían los cementerios.

«Santilli me comentó que fue un error no haberlos abierto antes, que hoy mismo iban a
sacar la resolución para que a partir de mañana, en grupo de dos personas, cumpliendo
con la distancia social y el uso de tapabocas podamos ir», contó Fernández en su cuenta
de Instagram, donde publicó un video contando la noticia.
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